

Continúan las actividades de Las Noches 0,0%

Aún queda mucho por disfrutar de la última edición de Las Noches 0,0%, un programa organizado por la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Guadalajara. A lo largo del mes de septiembre tuvieron lugar citas como el I Torneo Voley Playa, Guadarock, Guadanatura Nocturno, la III Gu@adaparty o Guadanatura Diurno. Igualmente, en los primeros días de octubre se celebró el Magic Weekend y una ruta por el Hayedo de la Tejera Negra. Ahora, será el turno de la música, el humor y el asociacionismo.

11 de octubre

Concierto de Arizona Baby

Con First Lesson, The Viriats y 80 duros
Lugar: Espacio TYCE
Horario: Apertura de las puertas a las 20.00 horas y comienzo de los conciertos a las 21.00
GRATUITO

17 de octubre

Día del Humor

Taller de risoterapia
Edades: 14 a 35 años
Plazas: 20
Monólogos: Miguel Martín y Bannister Pistone
Horario: 12.00 horas.
Lugar: Espacio TYCE
GRATUITO

18 de octubre

Feria de las Asociaciones

Lugar: Espacio TYCE
Horario: De 16.00 a 22.30 horas.
GRATUITO

18 de octubre

Concierto de Dani Marco (ex Despistaos)

Lugar: Espacio TYCE
Horario: Apertura de puertas a las 22.00 horas.
GRATUITO



Arizona Baby, de nuevo en Guadalajara, de la mano de Las Noches 0,0%./Gu30D

La Escuela Oficial de Idiomas de Guadalajara acogerá a 400 alumnos más

Se ha abierto una nueva extensión de la escuela en el colegio Río Tajo



Antonio Román y Marcial Marín durante la visita./J.R.

Una de las novedades más importantes de este comienzo de curso en la capital es la ampliación de aulas de la Escuela Oficial de Idiomas de Guadalajara. Se han habilitado tres aulas completas para los nuevos grupos de inglés en el colegio Río Tajo. Para este curso la Consejería de Educación, Cultura y Deportes, además de la mejora de los espacios y la adquisición del mobiliario, ha otorgado tres cupos de profesores para poder atender estas nuevas aulas. Esta medida supone que la EOI podrá acoger a otros 400 alumnos más. El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, ha agradecido al Consejero de Educación, Cultura y Deporte, Marcial Marín, que esté cumpliendo los compromisos adquiridos a principio de mandato con la ciudad de Guadalajara. Entre dichos compromisos figuran el incremento de los centros bilingües, la implantación del bachiller de excelencia y la ampliación de la oferta de la EOI.